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Personnes présentes : Personnes excusées :
Enseignantes/directeur :
Mme BAUDRY, Mme BARTHELEMY, Mme
BERHABE, Mme BILLARD, M. CHAUVEAU
(directeur), Mme DACUNHA, Mme FABRE,
Mme GARRIGOU, Mme ISSALY, Mme
JACQUES, Mme PIQUER, Mme PUJOL , Mme
ROUYE, Mme TREBUCQ.
Mairie :
M LAMY : adjoint éducation
Mme GAMONET : Responsable service
Education
Représentant(e)s des parents d’élèves :
Mme GUILLEMAN, Mr LECROSNIER, Mme
FIQUET

DUCROS Emmanuel : Inspecteur de
l’Education Nationale, circonscription de
Lormont
MARSAN Maryse : DDEN

 

DEROULEMENT :

Début : 17 h 30

1)  Fonctionnement de l’école

0. effectifs et prévisions N+1 & Fermeture de classe

Année N nous avons 281 élèves inscrits. La prévision pour R2022 est de 279. Nous sommes sur une fermeture de
classe.

Les effectifs de classe devraient remonter dans 2 à 3 ans.

1. La COVID 19 : gel hydroalcolique l'hiver ? protocole cantine et utilisation des classes à la rentrée ?



Plus de masque à partir du 14 mars. Le mois de décembre et surtout janvier ont été particulièrement éprouvants
pour les enseignants ainsi que le service périscolaire.Le directeur remercie aussi les parents qui ont gardé leur sang
froid et une compréhension de cette période compliquée.

2. Sécurité à l’école: PPMS, exercices

Il reste le PPMS confinement à mettre en oeuvre ainsi qu'une alerte incendie. Le directeur annonce que le PPMS
confinement se fera quand nous serons en niveau 1 covid c'est à dire à partir du 14 mars. L'exercice sera planifié
courant avril avec un confinement de 30 mins.

3. La coopérative scolaire & budget mairie

Le buget mairie ne change pas par élève (35€ par élève et 18€ par élève pour les sorties).

Les photos ont permis une rentrée de 1400€ pour la coopérative scolaire.

Les box Noel des représentants des parents d'élèves ont permis une rentrée de 500€ pour la coopérative.

L'équipe pédagogique remercie les représentants des parents d'élèves pour ces actions.

4. Réhabilitation de l'école

Les différents scénarii sont à l'étude, pas plus d'informations à communiquer aujourd'hui. Le cahier des charges est
en cours suite aux diagnostiques techniques & fonctionnels.

Fin mars les scénarii seront communiqués. Des temps de concertation seront proposés.

Le directeur propose aussi de faire appel à l'inspection pour accompagner.

5. Structures externes : gymnase utilisable ?

Inauguration du gymnase Lacoste le 7 mai. 4 espaces seront disponibles : Dojo, extension de salle, salle intérieure
et espace extérieur.

Nous serons apparemment dans les mêmes créneaux.

Nous pourrons utiliser le gymnase après les vacances de Pâques.

6. La salle des maitres : pouvoir la sécuriser en la fermant à clé

Souhait de pouvoir fermer la salle à clé. Une fiche travaux sera effectuée. Une demande sera faite concernant le
changement de barillet des trois portes qui se trouvent à l'étage,  avec le même pass. 

7. Problématique du chauffage

L'hiver il a fait très froid dans les deux classes à l'étage et dans certaines classes. Nous pouvions démarrer la
journée à 12°. La température remontait ensuite doucement dans la matinée.

Serait-il possible de faire une vérification générale du système de chauffage ?

Est-ce possible aussi de démarrer le chauffage le vendredi avant la fin des vacances afin que les salles aient le
temps de chauffer pour la reprise ?

8. Capteur CO2 dans les classes ?

Il y a des subventions étatiques pour ces capteurs. Après débat, décision est prise par vote de ne pas installer ces
capteurs.

9. Utilisation des locaux mis à disposition sur le temps scolaire : identification des locaux

La salle du périscolaire est-elle mise à disposition sur le temps scolaire ? Non car la mairie en a besoin
régulièrement pour des réunions et le nettoyage.

La classe qui se libèrera l'année prochaine sera mise à disposition sur le temps scolaire. Le préfabriqué a été acheté
par la mairie donc il reste là.



La mairie demande quoi faire du matériel dans le préfabriqué pour la rentrée 2022. L'équipe exprime le fait qu'il va
falloir récupérer et brasser les meubles/chaises dans les autres classes pour la rentrée.

L'équipe soulève la problématique de la fermeture de l'école tôt à 18h. La mairie va en discuter et chercher une
solution.

2) Projets et vie de l’école

1. Projets de classes : rappel + cross

Cross : pas de date encore mais en cour de plannification.

Rugby : rencontre fin juin avec une autre école sur le stade de Carbon Blanc. Les classes de CM1/CM2, CM2a et
CM2b sont concernées.

2. Les élèves à profils particuliers

Trois élèves en cours de gestion qui ne sont ni en ULIS ni en reconnaissance MDPH.

3. Liaisons école/collège & Maternelle/élémentaire

Pas d'information pour le moment.

4. Le périscolaire, son fonctionnement à l'école: la restauration, les activités, le restaurant scolaire.

Cf questions à la fin du CR.

3) Parcours de l’élève

1) Les APC, les stages, le RASED

De part la covid, les stages n'ont pas pu être proposés cette année.

2) Le LSU

Le système a rencontré beaucoup de problèmes de connexion. Le directeur invite les familles à se connecter via
France Connect.

 

4) Questions des parents via les parents d'élèves

Questions à l'équipe pédagogique :

-Point sur les projets des classes (sortie ect...) :

Réponse : cf le CR

-Point sur le comportement des enfants depuis le dernier conseil :

Réponse : pas de soucis majeur

-Point sur nos actions (box goûter) leurs avis , ressentis...

Réponse : Excellent retour de la part des élèves et au vu du succés rencontré ! Le directeur remercie les
représentants des parents d'élèves.

-Kermesse : Tombola par le site initiative , buvette

Réponse : Encore trop tôt pour se prononcer, nous prendrons notre décision dans nos prochaines réunions.



- Si protocole sanitaire allégé , possibilité aux CE2 de réintégrer la grande cour.

Réponse : Pourquoi pas, à voir lors du passage au niveau 1

- des vols dans l'école et entre les élèves :

Réponse : c'est un problème sur une classe, dans ce cas il faut voir directement avec la maîtresse et le directeur. Le
conseil d'école soulève des problématiques que lorsque cela concerne l'ensemble de l'école.

 

Questions à la Mairie :

-Point sur le nouveau prestataire de cantine (qualité , visite du site, nouvelle tarification prévue pour septembre)

Réponse : Changement de prestataire le 15 février. Rencontre avec les représentants des parents d'élèves le
mercredi 9 mars.

 

-Problème de communication par mail( grève …), les parents n'ont pas tous reçu le mail

Réponse : la communication est passée à travers les reseaux sociaux et par courriel. Si le courriel n'est pas passé,
c'est un problème sur l'espace famille mal renseigné.

-Nous avons eu des retours au sujet du personnel de cantine qui insistait lourdement sur le fait de manger . La
qualité des repas s'était réellement dégradée avec l'ancien prestataire et certains enfants ne pouvaient pas se forcer.
Logiquement avec le nouveau prestataire , nous ne devrions pas rencontrer ce problème . Nous pensons qu'il y a
des méthodes douces pour donner envie aux enfants de manger.

Réponse : Le personnel de restauration ne force pas les élèves mais propose. 

- La propreté de l'école

Il y a des rongeurs dans la classe de Mme PIQUER qui sont en cour de "traitements" par Bordeaux Métropole. Un
nettoyage a du être éffectué pour enlever toutes les déjections des rongeurs derrière les étagères.

LE DIRECTEUR,  Julien CHAUVEAU
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